



Pamela Chávez, fundadora de Domolif y decana de la Facultad de Ingeniería de la UAH.

Endeavor Chile premió a Pamela Chávez como “emprendedora del año”

■ La ingeniera acuícola y fundadora de Domolif, una startup de biotecnología aplicada, fue reconocida por su liderazgo y apoyo al emprendimiento.

Durante el Encuentro Anual de Endeavor Chile, la emprendedora y decana de la Facultad de Ingeniería de la Universidad Alberto Hurtado, Pamela Chávez, fue elegida “emprendedora del año” por su rol de mentora de startups y liderazgo en el sector minero.

Chávez, ingeniera en acuicultura, fundó en 2007 Aguamarina, una firma biotecnológica enfocada en la minería, la que dejó para crear

en 2020, junto a otras emprendedoras, Domolif, una startup de biotecnología aplicada que desarrolla productos de desinfección doméstica con nanopartículas.

Ambos emprendimientos los levantó en Antofagasta. “Las regiones del norte tienen un enorme potencial para la creación de valor a través de nuevos emprendimientos, por lo que es necesario apoyar a quienes se

atreven a seguir este camino, que promueve el crecimiento de Chile”, dijo Chávez en un comunicado.

En tanto, Gonzalo Yun, gerente de Endeavor Atacama, señaló que Chávez “encarna el espíritu de los emprendedores del norte y del sector *mining tech*, una industria que no solo es clave para la economía chilena, sino que también está siendo transformada por innovaciones disruptivas”.

Chávez participa hace 14 años en Endeavor Chile, una red de apoyo a startups con impacto social y económico, y además es parte de su directorio.*